

Pengendara Moge yang Terobos Ring 1 Istana Kepresidenan, Hari Ini Diperiksa

JAKARTA (IM) - Direktorat Lalu Lintas (Ditlantas) Polda Metro Jaya telah mengantongi identitas sejumlah pengendara sepeda motor gede (moge) yang menerobos kawasan ring I Istana Kepresidenan di Jalan Veteran III, Jakarta Pusat, pada Minggu (21/20) lalu.

Kasubdit Gakkum Ditlantas Polda Metro Jaya, AKBP Fahri mengatakan, sejumlah pengendara motor itu teridentifikasi dari hasil rekaman video. Rencananya, hari ini, Senin (1/3) mereka akan diperiksa.

"Sudah diketahui, sudah ada undangan klarifikasi yang kita berikan, dan mereka menyanggapi hadir besok," kata Fahri saat dikonfirmasi, Minggu (28/2).

Sebuah video berisi rekaman anggota Paspampres menendang sejumlah pengendara moge saat Sunmori di Jalan Veteran III, Jakarta Pusat, pada Minggu (21/2) pagi viral di media sosial.

Lokasi Sunmori tersebut masuk dalam kawasan lingkungan I Istana Kepresidenan Jakarta, tempat Presiden Jokowi dan Wakil Presiden Ma'ruf Amin melakukan aktivitas kenegaraan.

Asisten Intelijen Pasukan Pengamanan Presiden (Paspampres) Letkol Inf Wisnu Herlambang telah membenarkan isi video tersebut. Menurutnya, peristiwa tersebut dipicu oleh ulah sejumlah pengendara Moge yang menerobos jalan ketika sedang ditutup dalam rangka pengamanan instalasi VVIP di sekitar Kantor Wakil Presiden.

"Benar, anggota paspampres kan sedang melaksanakan pengamanan instalasi. Di Jalan Veteran III itu kan ada PAM Instalasi atau Instalasi VVIP yaitu kantor Wapres," ungkapnya.

Rombongan moge sunmori itu dikabarkan akan

melakukan mediasi dan membuat permohonan maaf kepada pihak Paspampres.

"Gaess untuk kejadian kemarin di lingkungan istana negara, gw udah koordinasi dan beritikal baik untuk mediasi dengan pihak paspampres dan sudah disambut baik," tulis pengendara moge yang ditendang Paspampres di akun media sosial instagramnya @jetliwandana2, pada Sabtu (27/2).

Kemudian, ia juga bersama rekan-rekannya mengaku bersedia membuat klarifikasi dan memohon maaf di hadapan media nasional pada Senin 1 Maret 2021.

"Gw dan teman-teman akan klarifikasi dan mengajukan permohonan maaf di depan media nasional senin nanti. Doakan semuanya lancar mohon dukungan teman-teman semua," tulisnya.

Sementara itu, Junniar William rekannya sesama pengendara moge yang ikut dalam insiden tersebut pada Sabtu (27/2) juga membuat postingan.

"Selamat siang, di sini saya dan teman-teman untuk kejadian kemarin di lingkungan istana negara, saya sudah berkoordinasi untuk mediasi dengan pihak paspampres dan disambut dengan baik. Saya dan teman-teman akan melakukan klarifikasi di mako paspampres hari senin tanggal 1 Maret 2021. Terima kasih atas perhatian," ungkapnya.

Di unggahan sebelumnya, keduanya sempat meminta maaf di akun media sosialnya. "Saya atas nama pribadi meminta maaf kepada instansi2 terkait atas kejadian di Jl Veteran 3, saya menyesal dan untuk kedepannya tidak akan mengulangi hal tersebut. Semua video yang berhubungan dengan kejadian tersebut telah saya takedown untuk maksud yang baik. sekali lagi saya meminta maaf yang sebesar-besarnya," jelasnya. ● lus

12 | PoliceLine

IDN/ANTARA



KEBAKARAN LAHAN GAMBUT DI ACEH BARAT DAN NAGAN RAYA

Personel TNI Ad bersama petugas pemadam kebakaran memadamkan api yang membakar lahan gambut di kawasan perbatasan Kabupaten Aceh Barat dan Kabupaten Nagan Raya, Aceh, Minggu (28/2/2021). Data Badan Penanggulangan Bencana Aceh (BPBA) menyebutkan, kebakaran lahan gambut yang terjadi sejak Sabtu (27/2) di Kabupaten Aceh Barat dan Kabupaten Nagan Raya telah menghancurkan 8 hektar lahan milik warga setempat.

Polri Siap Dukong Kebijakan Menteri KKP soal Pelarangan Ekspor Benih Lobster

Mabes Polri usul dibentuk semacam satuan tugas (satgas) yang diisi oleh Polri, KKP, serta instansi terkait lainnya, untuk mendukung kebijakan pelarangan ekspor benih lobster.

JAKARTA (IM) - Menteri Kelautan dan Perikanan (KKP) Sakti wahyu Trenggono mengatakan dirinya akan berkoordinasi dengan Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo untuk memberantas pelaku kegiatan secara ilegal terkait ekspor benih lobster. Karo Penmas Divisi Humas Polri Brigjen Rusdi Hartono menyatakan Polri siap mendukung setiap kebijakan Kementerian Kelautan dan Perikanan itu.

"Tentunya Polri siap mendukung kebijakan KKP," ujar Rusdi, Minggu (28/2).

Rusdi menjelaskan bisa saja nantinya dibentuk semacam satuan tugas (satgas) yang diisi oleh Polri, KKP, serta instansi terkait lainnya untuk

Indonesia yang harus dijaga. Dengan ekspor benih lobster dilarang, pihaknya akan kerja sama dengan Kapolri untuk memberantas pelaku yang melakukan kegiatan secara ilegal.

"Yang benar sudah pasti saya akan melarang ekspor benih. Kenapa? Karena benur itu adalah kekayaan dari alam Indonesia. Dia (benur) hanya boleh dibudidayai sampai kemudian ukuran konsumsi karena nilai tambahnya itu adalah di ukuran konsumsi," ungkap Trenggono.

Trenggono mengatakan, jika sudah sampai ukuran konsumsi, ekspor baru boleh dilakukan.

"Yang benar sudah pasti saya akan melarang ekspor benih. Kenapa? Karena benur itu adalah kekayaan dari alam Indonesia. Dia (benur) hanya boleh dibudidayai sampai kemudian ukuran konsumsi karena nilai tambahnya itu adalah di ukuran konsumsi,"

kata Trenggono lewat video dikutip dari Instagram resmi @kkpgoid, Minggu (28/2).

Jika ekspor benih lobster dilakukan, kata Trenggono, yang akan mendapat keuntungan hanya negara pembeli. Pasalnya setelah mereka budidaya, harga jualnya bisa meningkat berkali lipat dari harga saat

membeli.

"Kalau BBL yang dijual misalnya tidak tahu harganya berapa, itu yang kaya negara yang membeli karena dia tahan satu tahun saja dia sudah bisa mendapatkan angka yang berputuh-puluh atau beratus-ratus persen kenaikannya," bebernya. ● lus

Polda Metro Klaim Kampung Tangguh Berhasil Kurangi Penyebaran Covid-19

JAKARTA (IM) - Polda Metro Jaya mengklaim, upaya mereka untuk membantu mengurangi angka penyebaran Covid-19 melalui program Kampung Tangguh berhasil.

Salah satu Kampung Tangguh Jaya yang berhasil menekan penyebaran virus korona berada di RW 5, Paseban, Senen, Jakarta Pusat, yang kini hanya menyisakan satu kasus positif Covid-19.

Sebelumnya RW tersebut masuk dalam zona merah dengan adanya 23 kasus positif Covid-19 sejak akhir Januari dan awal Februari 2021.

"Pada 23 Februari 2021, kasus aktif tinggal satu orang. Dia merupakan perawat kesehatan dan dirawat di Rumah Sakit Carolus," ujar Kabid Humas Polda Metro Jaya, Kombes Pol Yusri Yunus dalam keterangannya, Sabtu (27/2).

Penurunan angka kasus positif Covid-19 di RW tersebut dinilai karena adanya beberapa program Kampung Tangguh Jaya yang dapat menekan penularan mulai tracking, tracing dan testing. Bahkan, program cocok tanam dan ternak ikan yang hasilnya dapat dimanfaatkan warga dinilai sangat membantu.

"Pembagian sembako tiap Jumat. Hasil panen ikan lele maupun tanaman hidroponik. Ada kios murah bagi warga yang terdampak," kata Yusri.

Kapolda Metro Jaya, Ir-

Pemilik Toko di Blitar Ditemukan Tewas dengan Terikat, Pernah Kehilangan Rp1 M

BLITAR (IM) - Bisri Efendi, pemilik toko di Blitar, Jawa Timur, ditemukan tewas di dalam tokonya. Saat ditemukan, tangan korban dalam keadaan terikat.

Adik kandung Bisri, Siswanto, mengatakan, sekitar satu bulan lalu, kakaknya

kehilangan uang hingga Rp 1 miliar. Hanya saja kasus itu tidak sampai dilaporkan ke polisi.

"Kehilangan uang sebesar itu dia (Bisri) tidak mau lapor polisi," ujar Siswanto kepada wartawan saat ditemui di tempat kejadian, Sabtu (27/2).

Siswanto menduga kakaknya sebenarnya sudah tahu pelaku yang mengambil uangnya. Namun, Bisri tidak ingin pelaku mendapatkan sanksi hukum jika dirinya membuat laporan polisi.

Bisri adalah duda berusia 71 tahun, ditemukan tewas di dalam tokonya di Desa Jatnom, Kecamatan Kanigoro, Kabupaten Blitar, dengan luka di kepala dan kaki serta kedua tangannya dalam keadaan terikat lakban.

Pemilik toko itu ditemukan pertama kali oleh sejumlah karyawan tokonya yang hendak masuk kerja, sekitar 07.00 WIB. Ketika karyawan datang, posisi toko masih tertutup kecuali pintu depan yang sedikit terbuka.

Hariyanti, pemilik warung nasi yang terletak persis di seberang toko Bisri, mengatakan korban biasanya sudah membuka tokonya beberapa puluh menit sebelum karyawannya datang. ● lus



MG
SPORTS & MUSIC

www.mg.co.id



Lowongan Kerja 职位空缺

MARKETING FREELANCE

Syarat :

- Di Utamakan Bisa berbahasa mandarin lisan dan tulisan
- Penampilan Menarik dan Rapi
- Orientasi Target dan Komisi
- Minimal Lulusan SMA / Sederajat
- Berpengalaman di bidang Marketing
- Domisili Medan - Sumatera Utara

Lamaran dikirim Via Email : w.pandjaitan1@gmail.com



LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005



GRC board
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
GRC Board Lantai 3 J.L. Paman Kaw. 61 Jakarta 11410. Telp. (62-21) 53 066 900 (Hunting) Fax: (62-21) 53 066 730 E-mail: cpd@ciptapan.com